

Ligne 40 : rien n'a été décidé !



Jean-Yves PLOTEAU (au centre), Vice-président délégué aux mobilités au Conseil Général - Crédit photo : Ouest-France

MAI 2013

Nous prenons connaissance de la suppression de la liaison Petit Mars-Nort s/e ligne Lila n°40. Il n'y a pas encore eu de communication municipale à ce sujet.

SEPTEMBRE 2013

Nous menons une enquête en direction des habitants : 70 % ne sont pas au courant !

OCTOBRE 2013

Nous organisons une réunion publique

Pourquoi faut-il maintenir

la liaison Lila n° 40 ?

Bassin de vie de Nort : Services administratifs, loisirs, piscine...

6 FÉVRIER 2014

Nous avons envoyé une lettre ouverte au Conseiller Général, Jean-yves PLOTEAU et au représentant de la Communauté de Communes Erdre et Gesvres, Christian Bureau :

Y aura-t-il maintien de la liaison n° 40 ?



12 FÉVRIER 2014

Sous notre impulsion, des négociations s'ouvrent entre le Conseil Général et la C.C.E.G., elles vont se poursuivre.

13 FÉVRIER 2014

On peut lire dans le journal que 2 allers et retours seront maintenus du lundi au vendredi. Et le samedi ? L'A.E.P.M. (Agir Ensemble à Petit Mars) s'étonne.

A ce jour aucune décision n'a pu être prise, étant entendu que le financement n'a pas encore été validé. L'A.E.P.M. dans son souci de veille et d'information, reste attentive à l'avancée des travaux sur la mise en place du schéma de transports.

Elle demande que toutes les liaisons actuelles soient maintenues.

NON : La liaison Petit-Mars / Nort-sur-Erdre ne doit pas être supprimée !

<http://agir.petit.mars.free.fr/>